

25.03.2020 - 09:10 Uhr

Senta Berger: "Ich habe einen Chaos-Mann"

The magazine cover features a photograph of Senta Berger and her family (William and Kate) outdoors. The title 'Gala' is prominently displayed in a red box at the top left. The main headline reads 'DIE KRAFT DER FAMILIE'. Below it, a sub-headline says 'In schweren Zeiten strahlen William und Kate Zuversicht aus. Wie sie das meistern – und was ihre Kinder jetzt lernen'. At the bottom left, there is a small portrait of Motisi Mabuse with the text 'SO HELFEN UNSERE STARS IN DER CORONA-KRISE'. At the bottom center, there are two columns of text: 'SENTA BERGER Ihr Mann stellt den Haushalt auf den Kopf' and 'BRADLEY COOPER VERSÖHNUNG MIT IRINA SHAYK'. At the bottom right, there is a section titled 'Hotspots zum Träumen' with a photo of a coastal scene and the text 'HÔTEL DU CAP-ÉDEN-ROC BEI CANNES'. A barcode and price information are visible in the top right corner.

gala.de | NR. 14 | 26. März 2020 | Deutschland 3,70 €

4 190931 003709 14

Österreich 3,90 € • Schweiz 5,30 CHF
A 3,30 € • B 6,30 € • C 8,20 € • NL 6,30 €
DK 10,99 Dkr • F 4,30 € • GB 5,20 € • E 4,90 €
CZ 10,99 Kč • I 4,90 € • J 4,90 € • K 4,90 €
SLO 4,90 € • SK 6,90 € • P 11,700,-

DIE KRAFT DER FAMILIE

In schweren Zeiten strahlen William und Kate Zuversicht aus. Wie sie das meistern – und was ihre Kinder jetzt lernen

MOTISI MABUSE

SO HELFEN UNSERE STARS IN DER CORONA-KRISE

SENTA BERGER
Ihr Mann stellt den Haushalt auf den Kopf

BRADLEY COOPER
VERSÖHNUNG
MIT IRINA SHAYK

Hotspots zum Träumen

HÔTEL DU CAP-ÉDEN-ROC BEI CANNES

Hamburg (ots) -

Schauspielerin Senta Berger, 78, ist seit 53 Jahren mit dem Regisseur Michael Verhoeven, 78, verheiratet. In der aktuellen GALA (Heft 14/2020, ab morgen im Handel) sagt sie, was das Geheimnis ihrer langen Ehe ist. "Man muss wissen, dass man nicht immer glücklich sein kann". Sie finde ihren Mann nach wie vor "anregend und faszinierend", aber eines rege sie immer wieder auf: "Ich habe einen Chaos-Mann! Das Jüngste von drei Kindern, der einzige Sohn von den drei Geschwistern. (...) Er hat nicht gelernt, irgendwas im Haus zu machen. Er kann innerhalb von einer halben Stunde das Chaos ausbrechen lassen. Er ist dabei ganz lieb und sagt: „Es tut mir so leid, ich kann nicht Ordnung halten so wie du.“"

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Kontakt:

Pressekontakt:

GALA
PR / Kommunikation
Sophie Charlotte Herzberg
Gruner + Jahr GmbH
Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 3884
E-Mail: herzberg.sophie-charlotte@guj.de <http://www.gala.de>

Medieninhalte



GALA Cover 14/2020 (EVT: 26. März 2020) / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6106 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Gruner+Jahr, Gala"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100844991> abgerufen werden.